

Prevén flujo negativo en petroleras

ALEJANDRA LÓPEZ

Aunque sus programas de inversión no se van a modificar sustancialmente, las tres petroleras latinoamericanas más grandes (entre ellas Pemex) tendrán flujos negativos de efectivo en los próximos años, producto de la caída en el precio del petróleo, aseguró la calificadora Standard and Poor's.

En un documento de análisis, la firma de análisis señaló que Pemex, Petróleos de Venezuela (PDVSA) y Petrobras debilitarán sus indicadores crediticios por este fenómeno, aunque en este momento no se prevé que la calificación de la firma vaya a modificarse.

“Sin embargo, Petrobras, Pemex y PDVSA probablemente mantengan sus planes de gasto de capital, pues cuentan con el beneficio de ser propiedad del Gobierno; tener una muy buena flexibilidad financiera en el caso de Petrobras y Pemex; y un buen acceso comprobado a los mercados de capitales nacionales e internacionales, lo que les da cierta protección contra los movimientos en el precio del petróleo”, destaca el documento “Bajos Precios del Petróleo No Frenan los Ambiciosos Planes de Inversión de las Tres Grandes Compañías Petroleras en América Latina”.

“Atribuimos las bajas (en previsiones) a los continuos incrementos de abastecimiento en Norteamérica y a datos recientes que indican un debilitamiento de la demanda de la economía europea y la asiática”, agregó.